ESWE-Verkehr hatte gemeldet, dass dieses Vorhaben geplant sei.

"Die umfangreiche Prüfung der Einrichtung eines ganztägigen Busverkehrs auf den Neroberg wird bei der kommenden Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplans der Landeshauptstadt Wiesbaden Berücksichtigung finden. Die Fortschreibung dieses Planwerks wurde mit Stadtverordnetenbeschluss Nr. 0342 - Ausbau des ÖPNVs als Schlüssel für die Verkehrswende - vom 15. Juli 2021 formal in die Wege geleitet."

Wie weit ist die Umsetzung dieser Planung?

Im Sinne der Teilhabe behinderter Menschen am kulturellen Leben fordert der AK eine Buslinie auf den Neroberg, die auch zu Freizeit-Veranstaltungen abends noch bereit steht.